

Arabia Saudita invertiría US\$ 100 millones en minería pakistani

En una muestra más de la estrategia del Cercano Oriente de fortalecer su industria minera, el Fondo Saudí para el Desarrollo (FSD) aportará más de US\$ 100 millones para el desarrollo y mejora de la infraestructura minera en Pakistán.

Ejecutivos de la empresa minera saudí Manara Minerals visitaron dicho país en mayo del año pasado para analizar la compra de una participación en la mina Reko Diq, ubicada en una de las zonas más subdesarrolladas de cobre-oro del mundo.

El 14 de enero recién pasado, el ministro paquistaní de Petróleo, Musadik Malik, se mostró optimista sobre la posible inversión de Manara Minerals en Reko Diq y afirmó que tenía esperanzas de que dentro de tres a seis meses tuviesen grandes anuncios, indicando que los avances se centrarían principalmente en la minería del cobre.